

平成27年度 入学式

H27. 4. 10



1ねん1くみ



1ねん2くみ

4月10日(金)に入学式が行われました。65名のかわいい新1年生が、元気に入學してきました。在校生の代表として6年生が式に参加し、立派に呼びかけや校歌斉唱をしました。また、係の人はしっかりと仕事を行い、最高学年としての自覚を持った行動ができていて、頼もしく思いました。

歓迎集会・歓迎遠足

H27. 5. 1



5月1日(金)に歓迎集会と歓迎遠足が行われました。少し緊張気味だった1年生も、集会が進むにつれて楽しく参加することができました。今年度の歓迎遠足は瀬板の森公園でした。1時間以上かかる道のりを全員で一生懸命に歩きました。天気もとても良く、思い出に残る遠足でした。



交通安全教室(1年生)

H27. 5. 11



5月11日(月)に1年生の「交通安全教室」が行われました。八幡西警察署の方の話を聞き、安全な道路歩行の練習、信号を見て、正しく横断歩道を渡る練習をしました。練習したことを生かして、交通事故0の穴生小学校にしていきたいですね。

平成27年度 運動会

H27. 5. 31

オクラホマミクサー



1・2年生 キッスダンス



3・4年生 おまつり忍者



5・6年生 栄光のかけ橋2015



騎馬戦



紅白応援団



玉のふんすい

ナイス☆キャッチ



カウ☆ガール



がんばれ!おはん



ちびっこタイフーン

5月31日(日)に「運動会」が行われました。前日までの雨もあがり、絶好のコンディションの中、各学年の競技や表現が行われました。どの学年も2週間の練習の成果を出し切り、最高の演技をすることができていました。

プール清掃・プール開き

H27. 6. 22



6月15日(月)にプール清掃が行われました。冬の間汚れていたプールでしたが、6年生が一生懸命に掃除してピカピカにしました。また22日(月)には「プール開き」も行いました。今年度の水泳学習の安全を確認したり、自分の目標について確認したりしました。

夏休み作品展

H27. 9. 3~9. 4



9月3日(木)4日(金)の2日間、夏休みの作品展が開かれました。夏休みに一生懸命に取り組んで作った作品が、たくさん体育館に展示されました。お家の人たちも大勢見に来ていました。どの作品もとても素晴らしいものでした。

H27. 9. 15~16

修学旅行

601

602



学年全体 ハウステンボスにて



陸上記録会（6年生）

H27. 10. 8



10月8日(木)に八幡西区の陸上記録会が本城陸上競技場で行われました。この日を目標に一生懸命に練習に取り組んだ6年生の選手たちは、その成果をしっかりと出すことができました。また応援のみんなも選手を後押しする声援を送っていました。6年生全員が心を一つにして頑張った陸上記録会でした。

自然教室（5年）

H27. 10. 5~10. 6

5の2



5の1



5の1



5の2



10月5日(月)6日(火)の1泊2日、玄海青年の家で5年生の自然教室が行われました。カヌー体験や肝試し、ウォークラリーなどたくさんのプログラムを楽しみました。自然の中で友達との友情を深めることができた2日間でした。

はじめのことば



学習発表会

H27. 11. 1



1年生



2年生



全校合唱

3年生



4年生



おわりのことば

6年生



5年生



11月1日(日)に学習発表会が行われました。各学年この日のために練習を重ね、本番では見事な劇を演じたり、立派な演奏をしたいすることができました。観覧した方からも大きな拍手が起こり、素晴らしい学習発表会となりました。

連合音楽会（4年生）

H27. 11. 5



11月5日(木)に黒崎ひびしんホールで八幡西区の連合音楽会が行われました。多くの学校が集まる中で、4年生は「里の秋」「いろいろな木の実」を演奏しました。今までの練習の成果を発揮し、見事な演奏をすることができました。

マラソン週間（全校児童）

H28. 1下旬



1月下旬にマラソン週間を実施しました。15分休みに全校で一斉に運動場を走ります。1～3年生は運動場の内側、4～6年生は外側を走ります。体育委員会はみんなが安全に走ることができるようにお世話をしました。一人一人が目標を持って取り組み、体力を高めることができました。

年長者との交流・火おこし体験（3年）

H28. 2. 10



2月10日(水)に3年生は年長者の方と火おこし体験をしました。七輪と炭を使って火をおこし、お餅を焼いて年長者の方と一緒に食べました。火おこしをする中で、昔の暮らしが今の自分たちの暮らしとずいぶん違っていたことに気付きました。寒い日でしたが、年長者の方とふれあい、心あたたまる学習でした。

6年生を送る会（全学年）

H28. 3. 5



2年生



5年生



1年生



3年生



6年生



4年生



6年生からのプレゼント

3月5日（土）に「6年生を送る会」が行われました。各学年からのプレゼント、全校合唱やゲーム、6年生へのインタビューなど、様々なプログラムで6年生の卒業をお祝いしました。5年生の子どもたちが中心となって会の計画、進行を行い、とても素晴らしい集会になりました。

平成27年度 卒業式

H28. 3. 18



3月18日（金）に卒業式が行われました。今年は70名の6年生が6年間の学校生活を修了し、穴生小学校を力強く巣立っていきました。在校生代表で卒業式に参加した5年生は、6年生の証書を受け取る姿や立派な呼びかけの様子を見て、これから穴生小学校のリーダーになる決意をもつことができました。